

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 24.03.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

betreffend die Errichtung eines Zweirichtungsradwegs entlang der Wohnparkstraße Alterlaa

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, den in nördlicher Richtung gesehen parallel zur Fahrbahn verlaufenden rechten Parkstreifen aufzulassen und diesen stattdessen als baulich getrennten in beidseitiger Richtung befahrbaren Radweg auszuführen.

Begründung:

Der Bereich der Wohnparkstraße ist eine wichtige Verbindung für den Radfahrverkehr, sowohl für Alltagsradler_innen als auch für Freizeit- und Familien-Fahrer_innen, indem er die Radwegenanlagen aus dem Süden entlang der U6 kommend als auch die in Ost-/West-Richtung entlang der Anton-Baumgartner-Straße mit den Radwegen entlang des Liesing-Baches verbindet. Aktuell gibt es einen Mehrzweckstreifen in Fahrtrichtung Norden, der sich innerhalb der Dooring-Zone des Parkstreifens befindet und in Fahrtrichtung Süden teilweise gar keinen Radweg.

Im Zuge der Einführung der flächendeckenden Parkraumbewirtschaftung bleiben viele früher durch Pendler genutzte Parkplätze frei, wodurch hier eine Verwendung der bereits bestehenden Verkehrsfläche exklusiv für Radfahrer ohne nennenswerte Einschränkung des Autoverkehrs möglich ist. Die baulich getrennte Ausführung würde einerseits die Verwendung als Zweirichtungsradweg ermöglichen und andererseits auch die Verkehrssicherheit vor allem für Kleinkinder signifikant erhöhen und so insgesamt für eine Attraktivierung des Radwegenetzes in Liesing sorgen.

Im Zuge der Umgestaltung sollte auch geprüft werden, ob die eigene Rechtsabbiegespur aus der östlichen Anton-Baumgartner-Straße kommend generell (und speziell ohne eigene Ampelregelung) noch zeitgemäß und der Sicherheit gegenüber den Radfahrer_innen und Fußgänger_innen entsprechend ist.



Wien, 20. März 2022

Mit liberalen Grüßen

Mag. Christoph
Pramhofer

Anna Mildschuh

Maximilian Handl

Christoph Illnar